

問する。

例会終了後1時間くらいの予定。会員も一緒に訪問いかがですか。

ニコニコボックス： 21日現在累計 233,000円

捧 賢一君 (三条RC) 北ロータリーにメー キャップするとどうも高年令、白髪をおほめい
ただいたので。

佐藤義英君 I・M参加の皆様大変御苦労様でした。追伸、商工会議所コンペで5位入賞しま
した。賞品にアークランドサカモトさんの腕時計をいただきました。坂本さん時
価いくらでしょうか!!

西村護君 I・M参加の皆様大変ご苦労様でした。私は廻350周年でたこになっていました。

佐藤弘志君 用がありまして早退します、I・M報告しなくてすみません、お許しを!

阿部誠一郎君 本日は早退しますので。

山崎勲君

柄沢憲司君 ボックスに協力。

小林満君 ボックスの前に座りました、早退のおわびに。

I・M報告会：

佐藤義英会長

第4分区I.Mが見附ロータリークラブのホストで見附市文化ホールアルカディアで吉田正平パ
ストガバナーをゼネラルリーダーにお迎えして開催されました。フォーラムでは10クラブの会長の
自クラブの長所である計画、特異な委員会活動、出席向上、退会防止、会員増強等の各分野
での発表という事に成っておりましたので、私もそれに沿った発表をしてまいりました。我クラブ
はタイミングよく先日社会奉仕事業の「ちぎれ雲」上映会が終わったばかりでしたから、それを中
心に、それと先月行いました会員増強に対するアンケートの結果を発表いたしました。それにして
もステージの上では大変、緊張いたしまして他クラブ会長さんの発表はほとんどおぼえておりま
せん、他の報告者よりお聞き願いたいと思います。

帰りのバスの中で今井さんより、ぜひにとの要望?があり反省会をやる事になり、おゝのさんで
大宴会!!そのあと大野さんの自宅におじゃまして又宴会!!大野さん大変お世話になりました。熱帶
魚とおばあちゃんによろしく。

高橋彰雄地区委員

I・M出席の皆さん大変御苦労様でした。I・Mは3割勉強会と7割の親睦という話がありま
したが、どうしてどうしてそんなもんじゃありませんでした。皆さんしっかり居眠り、いやしっかり
勉強していらっしゃいました。

その後の懇親会三条に帰ってから、おゝ乃さんで懇親を深め、又々、大野さんの自宅で更に懇親

を深め、その実を上げてまいりました。地区役員ということで、壇上に上げて頂きましたので、地区的社会奉仕委員会のことについて少し報告させて頂きたいと思います。

社会奉仕委員会の中に、社会奉仕、人間尊重委員会と環境保全・地域発展委員会の二つの小委員会があり、私は後者に所属しています。どちらも委員長、委員2名の構成です。過去5月に2回、8月に1回委員会が開催されています。

事業内容は、
・プロバスクラブの推進

PROfessional

BUSiness - man

- woman の略

- ・アンケート調査の実施
- ・講演会の開催（環境保全問題）
- ・グリーンリボンの配布
- ・その他

です。

社会奉仕共同体

地域社会共同体

ロータリー村落共同隊等々の資料を頂いて勉強しています。

五十嵐茂会員

見附市文化ホールに於いて9月19日午後13:30分より開催されましたI・M勉強会に参加させて戴きました。ホストクラブ会長の歓迎の挨拶を賜り、アシスタントガバナー山本正さんの開会点鐘後ゼネラルリーダーと各地区役員の紹介があり我クラブの高橋彰雄さんが社会奉仕委員会の役員として登壇されておられその凛々しい姿に感銘いたしました。ゼネラルリーダー、パストガバナー吉田昭平さんの基調講演が50分大変意義深くすばらしい講演がありました。

10分間の休憩後フォーラムが始まり10地区各クラブの会長による報告がなされ各地区とも会員の増強と退会防止などの問題点更にそれぞれ特徴ある活動報告がありました。取り分け佐藤会長の落ち着いた風格のある語り方に他を圧倒する迫力を感じました。

滞りなく終了後、ホテルつるやにて懇親会日本舞踊のすばらしい舞の後カンパイ終始和やかな内に6:00に万歳し帰路につきその足でおゝ乃さんのお店で2次会となり最後まで楽しい1日となりました。佐藤会長谷川幹事さんの大変お世話になりました誠に有り難うございました。

佐藤弘志会員

9月19日、見附市文化ホールで開催されたI・M、私は初参加に胸をドキドキ、不安ショッピリに先輩諸士と会場に入ったら、第4地区10クラブの会員同志の熱気と活気で奉仕と友情の精神が満溢れている様に感じました。ホストクラブ幹事の三藤良吉氏の開会で始まり、ゼネラルリーダー吉